

Excepcionales datos de la encuesta realizada por la Oficina de la Calidad de la UCLM

## El 93% de los titulados de la **Politécnica de Albacete** logra un empleo inmediatamente

Un 93 por ciento de los alumnos titulados en Ingeniería Informática por la Escuela Politécnica Superior de Albacete se encuentran trabajando en la actualidad, con una media de 4 meses de espera desde que finalizaron sus estudios.

De ellos, un 57 por ciento tiene ya un contrato fijo/indefinido y un diez por ciento trabaja como autónomo. De todos ellos, un 92 % trabaja a tiempo completo. Respecto a la localización de su puesto de trabajo, un 75 % está en Castilla-la Mancha, mientras que el 25 % restante trabaja en otras comunidades autónomas. Un 70,1 % ocupa puestos de responsabilidad en la administración pública o en empresas del sector. Estos son los resultados más significativos de la encuesta de satisfacción

e inserción laboral realizada por la Oficina de la Calidad de la Universidad de Castilla-La Mancha.

### Adecuación del perfil formativo

En cuanto a la formación recibida, un 89 % afirman haber encontrado una gran adecuación del perfil formativo de las enseñanzas cursadas respecto de las características de su empleo. Otro aspecto significativo son las posibilidades de promoción de estos titulados, que son muy elevadas, según indican los propios encuestados.

En el momento de solicitar empleo, la mitad de los titulados aportó como experiencia laboral las prácticas en empresa realizadas durante el desarrollo de sus estudios dentro del programa de prácticas en

empresas que tiene la Escuela Politécnica Superior de Albacete y que dispone de más de 180 plazas.

Estos datos son similares en las titulaciones de Ingeniería Técnica Informática y de Ingeniería Técnica Industrial, aunque en estos casos, existe también un porcentaje reducido (sobre un 15%) que continúan estudiando el segundo ciclo después de obtener su titulación. En el caso de Industriales, los puestos de trabajo se localizan en un 90% en empresas privadas, mientras que en Informática, un 35% de los que trabajan lo hacen en la administración y el 65% en empresas privadas. En cuanto al nivel de responsabilidad adquirido en el puesto de trabajo, un 80% afirman que es alto-excelente.

### El G9 analiza en Ciudad Real su oferta académica

La Comisión Sectorial del Campus Virtual Compartido del grupo de universidades G9 -integrado por las universidades de Cantabria, Castilla La Mancha, Extremadura, Islas Baleares, La Rioja, Navarra, Oviedo, País Vasco, y Zaragoza- se reunió en el Campus de Ciudad Real para analizar aspectos relativos a la actual oferta educativa del Campus Virtual y su previsión de futuro.

Durante la reunión, presidida por la vicerrectora de Convergencia Europea y Ordenación Académica de la UCLM, Carmen Fenoll, se analizaron aspectos relativos a la actual oferta educativa del Campus Virtual Compartido (CVC), 55 asignaturas con una matrícula superior a 2.500 alumnos impartidas íntegramente por Internet y configuradas en tres itinerarios: e-empresa, tecnologías de la información y las comunicaciones en la enseñanza y medio ambiente y desarrollo sostenible.

El G9 es el mayor grupo inter universitario de España.

### Convenios

#### Análisis de las necesidades de la Sierra Procomunal de Albacete y Chinchilla

■ Dos alumnos del Máster en Ingeniería Agroambiental de la UCLM trabajarán sobre las necesidades de la Sierra Procomunal de Albacete y Chinchilla en virtud del acuerdo suscrito por el vicerrector de este campus y de Proyectos Emprendedores con los alcaldes de la capital y el municipio.

#### Reutilización de residuos de la empresa Frimancha

■ El Instituto de Tecnologías Química y Medioambiental (ITQUIMA), dirigido por la profesora Lourdes Rodríguez, investigará el desarrollo de procesos para reutilizar los residuos del grupo de empresas Frimancha, Puvasa y Cogemansa.

#### Iniciativas con la sociedad de profesores de Matemáticas

■ La Universidad colaborará con la Sociedad castellano-manchega de profesores de Matemáticas en distintas acciones de formación e investigación entre las que destacan las jornadas sobre este área que se celebrarán en julio.

#### Investigación sociosanitaria con la Universidad de la Amazonia Peruana

■ El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha y su homónimo de la Universidad Nacional de la Amazonia Peruana suscribieron en Albacete un acuerdo que contempla el compromiso mutuo para el desarrollo de actividades académicas y técnicas en investigación sociosanitaria en áreas como medicina preventiva, salud pública, o administración de los servicios de salud.

### Toledo acogió el primer seminario sobre **derechos de autor** de los creadores audiovisuales

La Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo acogió la primera edición del Seminario *Diego Rivera e Ignacio Zuloaga* de derechos de autor de los creadores visuales, una iniciativa dirigida por el profesor Juan José Marín que repasó el marco jurídico de protección de la propiedad intelectual de artistas plásticos, fotógrafos, ilustradores, diseñadores gráficos, videocreadores y profesionales del arte electrónico.

En el encuentro participaron juristas, artistas y representantes del Ministerio de Cultura español. Se trata del primer seminario de estas características que se ha celebrado en España para debatir sobre la problemática que plantea, tanto en México como en España, la protección de los derechos de autor de los creadores visuales. El encuentro tendrá continuidad en 2006 y 2007, año en que se cerrará con una exposición de Diego Rivera e Ignacio Zuloaga en Toledo.